



# 学校だより



青梅市立東小中学校  
令和7年度 第8号  
令和7年11月29日

## まずはやってみよう！

校長

12月を迎え、今年も残すところあと1か月となりました。そして2学期はあと18日となり、冬休みを迎えます。8月20日から始まった2学期ですが、自分が立てた目標の達成はどうでしょうか。よくできている人、だいだいはできている人、あまりできていない人、様々だと思います。

目標を達成するためには、ただ思っているだけでは達成できません。達成するために努力していくことが大切です。ただ、この努力をすることが意外と大変です。よくやる気が起こらなかったり、疲れているからあとでやろうとか考えたりしてしまうことがあります。これらはやらないための理由を見つけています。やることができる人の考えは、まずはちょっとやってみようと思います。そして取り組んでいるうちに、何となく調子が出てきてやり続けていくことができます。

あれこれと考えても何もしないのではなく、まずはやってみるという姿勢が努力をしていく第一歩となるのですね。2学期はあと18日、この残りの日々をまずはやってみようという気持ちで、目標に向けて努力をしてください。きっといい結果が出てくると思います。

### 小学校 関東少年文化祭「シンクロソーラン」

11月12日(水)、小学生は関東少年文化祭（綾瀬市オーエンス文化会館）に行ってきました。今年度も、授業で取り組んだ「シンクロマット」と運動会でもおなじみ「南中ソーラン」を組み合わせた「シンクロソーラン」を演目として発表しました。南中ソーランでは、キレのある動きと会場中に響く大きな声で、子供たちの本気が伝わる力強い踊りを披露しました。マット運動は、全員でそろえる前転や肩倒立等に加えて、最後に一人一人が独自の技を次々に決めていくという見応えのある内容となりました。子供たちは集中力を途切れさせずに見事にやり切りました。頑張った分、お昼に食べたお弁当は格別なおいしさでした。

練習から本番まで、様々な面でご協力いただいた学園・寮の先生方、本当にありがとうございました。

## 芸術鑑賞教室 音楽鑑賞「Music Box」

11月6日に芸術鑑賞教室を行いました。今年は「Music Box」の皆さんをお招きして歌や楽器による演奏を鑑賞しました。児童生徒は、1曲目の「赤とんぼ」から歌手の方の伸びやかな歌声に心を奪われていました。続いて、ディズニー映画の音楽、ミュージックボックスオリジナルの曲など、素敵な19曲を楽しみました。音楽で心を揺さぶられ、みんなが心豊かな、優しい気持ちになれるような素敵な時間を過ごすことができました。

＜児童・生徒の感想から＞

- きれいな歌声でラプンツェルの映画の中にいるような気持ちになりました。
- 何でも楽しそうにやる姿を見て心の中までほっこりしました。いつでも笑顔でいたらいいなと思います。
- チェロの演奏もきれいで感動しました。
- 音楽にさらに興味をもつことができ、音楽も1つのコミュニケーションだなと思いました。
- 明るく楽しい曲や心にしみた曲などいろいろな曲を聴けて楽しかったです。

## 中学校 クラブ活動 関東女子バレー大会

10月24日（金）に群馬県総合スポーツセンターで第25回関東女子バレー大会がありました。午前中の予選リーグを2位で通過し、午後の決勝トーナメントに進むことができました。『目指すは声出しNo.1！』を目標に臨んだ大会。慣れない大きな会場と、バレー経験半年未満の部員で臨んだ大会参加は、雰囲気に圧倒され不安も多かったですが、精いっぱいの声を出し戦いました。たくさん練習してきたサーブ、3回で返球する作戦を最後まで貫き、練習の成果を存分に発揮できた大会になりました。結果は4位！！ 結果以上に、目標『目指すは声出しNo.1！』を達成できた喜びと充実感がもてた大会となりました。クラブ参加や、見送り・お出迎えをしてくださった学園・寮の先生方、応援・ご協力ありがとうございました。

## 中学校 クラブ活動 東京カップ

11月15日（土）に誠明学園で第26回三学園対抗野球大会（東京カップ）があり、選手16名で参加しました。萩山実務学校戦9—10（○）、埼玉学園戦5—3（●）の1勝1敗という結果となりました。全体を通して、常に前向きな声かけがある良い雰囲気で行うことができました。攻撃では、外野方向へ運ぶ打球も多くあり、チームの力で得点をあげることができました。結果、初戦ではサヨナラ勝ちを収めることができました。また、監督のサインを見るなど、戦略的なプレーも達成できました。守備ではエラーもなく、相手の打球を落ち着いて処理することができました。三者凡退で攻撃に繋げることもできました。攻撃も守備も、試合の中で練習してきたプレーをたくさん成功させることができました。自分の成長を実感しながらも、さらなる上達を目指してほしいです。寮の先生方、応援・ご協力ありがとうございました！